
Desde la 
Porxada por Jaime Viñal longa 

NO AL CRIMEN 
La ivue:te de unos abogados laboristas, nos obliga a decir que 

no ai ci*iit:en. Aboguemos por la libertad de Oriol y Vil laescusa, 
también. Se está glorificando la violencia. Se taladra el propio edi
ficio del Estado. ¡Basta ya de crímenes! 

EL INSTITUTO C E R R A D O 
Hasta el lunes, el Inst i tu to Nacional de Bachi l lerato permane

cerá cerrado, por la muer te de dos estudiantes, en el t ranscurso 

de manifestaciones pro amnist ía to ta l . 

LAS RAZONES DE LOS PENENES 
Seguridad en el trabajo y un no rotundo a los concursos-oposi

ciones, son las reivindicaciones de los penenes que nos parecen 
justas, a pesar de que los alumnos se queden sin clase. 

HORNO CREMATORIO DE CADAVERES 
Parece que hay diez mi l lones de la Diputación dest inados al 

cremator io de cadáveres. Valga la paradoja, el asunto de las ¡ci

neraciones ha vuel to a resuci tar. Es un poco crepuscular el tema, 

pero parece que el ic inerador de cadáveres de nuest ro cementer io 

va a ser el segundo de España. 

HESERVA TERMAL 

La Dirección General de Minas, intenta crear con nuestras 
aguas termales un depósito de reservas destinado en un futuro a 
que sirva de cobertura a nuestras deficiencias caloríficas. Que nos 
aptoveche el proyecto a todos. 

SANTA MARIA 

Le ha quedado el nombre de Santa María de Gallees (sin hache 

Sr. Estrada), a este engendro que nos va a romper la ecología va-

llesana. Hemos viajado estos dias por la provincia de Gerona y se 

nos ocurre pensar que una ciudad como Santa María de Gallees 

pudiera asentarse bien y no daría tantos dolores de cabeza a los 

valíesanos que ven enlazadas sin remedio Barcelona con su Vallés 

íunnancio un monst ruoso conjunto urbaníst ico. Pero será d i f íc i l re

mediar lo, cuando se ha conver t ido Santa María de Gallees, en so

ciedad anónima, en la que aparte el Estado part ic ipan Bancos, Ca

jas y demás sociedades. 

LOS VIALES MARGINALES DEL CONGOST 

Es un proyecto al que no ha habido oposición, tras su presen
tación pública. Pasa ahora a proyecto, con aprobación provisional. 
Sólo la burocracia sabe los pasos que vamos a tener que dar para 
iniciar es tas urgentes obras: los necesarios viales de las márge
nes del rio Congost, con sus diez kilómetros y el descenso del 
tráfico en el centro de la ciudad, que tanto nos aprovecharía. 

EL PARQUE NACIONAL DEL MONTSENY 

Desde que Anton io Jonch lo promocionara y lo hiciera as imismo 

Salvador Llobet, a t ravés de su premio de Invest igaciones Cientí

f icas, el Montseny, del que se d ice somos puerta Granol lers, es 

una constante preocupación de las Diputaciones de Barcelona y 

Gerona. Ahora el asunto interesa a todos y ya es buen signo de

fender al Montseny. Prueba de ello es que la centenar ia ent idad 

«Centro Excursionista de Cataluña», ha lanzado una campaña, 

acompañada de car te les de gran atract ivo, pues nos muestran una 

visión del Montseny muy apetecible y no del que rompen y rasgan 

falsos excurs ionis tas o motor is tas ru idosos. 

UN PABELLON DEPORTIVO MAS 

Parece que las instalaciones deportivas de las viviendas Carrero 
Blanco son insuficientes, pues ya se precisan para los colegiales 
que completan las aulas. Es posible que en fecha no demasiado 
lejana tengan en este centro cívico, al cual indiscutiblemente está 
muy encariñada la actual corporación, un pabellón deportivo. Los 
primeros pasos están ya dados con la inicial aprobación de un pro
yecto encaminado a esta finalidad. 

DENUNCIAS 

Jesús García Guijosa y 618 vecinos más. que adquir ieron deter
minadas viviendas a los señores Pericas, Vi larrasa y Molet , los 
denuncian a causa de futuras obras de in f raest ruc tura y urbaniza
ción de v ia les, que al parecer cor ren ahora a su cargo y el los en
t ienden seguramente otra cosa. 

EL TENIS 

Parece como si el Ayuntamiento ahora quiera popularizar el te
nis. En las pistas de la zona deportiva se piensa instalar pistas de 
tenis. Son unas pistas que podrían disminuir la carga clasista que 
el tenis reviste, aunque cabe dejar bien claro que a la hora de las 
competiciones cuantos deseen practicar y competir en tenis, tie
nen acceso a las pistas de los clubs valíesanos, que no son pocas 
y desde luego son completas. 

ESTACION DEPURADORA 

Se desprende de una información munic ipa l que la empresa En

r ique Garre l l Als ina qu iere instalar una es tac ión depuradora de 

aguas residuales en ter renos de este nuest ro munic ip io , y sobre 

las aguas procedentes del encauzamiento del r ío Congost . Si ahora 

sus aguas se depuran, vemos la posib i l idad de un del icioso paseo 

y de muchos arboles . poique nosotros no olv idamos las prome

sas que se nos h ic ieron a este respecto. ¿Por qué mientras se es

pera empezar con los viales no se plantan árboles a la vera del 
río, al menos sabrían los estudiantes sin clase qué hacer, para esta 

ciudad que venidos de toda la comarca, les acoge? Nos parece 

que nos hemos lanzado a intentar lo imposib le , pero otros l legaron 

a fe l iz té rmino y quizás cuaje la idea. 

MAS SOBRE LA TELEFONICA 

Nos cortó, ya lo dijimos, et magnífico servicio público de su 
Central en Ja plaza Barangé, terrenos que le fueron cedidos para 
que prestara allí este servicio y no para que tuviera instalada su 
maquinaria. Creemos que ahora el Ayuntamiento puede reclamar 
estos terrenos que se utilizan para distinto fin al de un locutorio 
público. Por otra parte la Telefónica ahora, con la excusa de que 
presta un servicio público, ha instalado por doquier cabinas. No 
dudo de su utilidad y si la Telefónica pagara la ocupación de la vía 
pública, lo que dudamos, aunque no lo sabemos, menos mal, pero 
es que resulta que la Telefónica cobra a s u s usuarios de los telé
fonos públicos y no paga al Ayuntamiento. Y e s más, ios utiliza 
como cartelera publicitaria. Nada que objetar a que las telefónicas 
cundan, pero no a costa de Granollers. Debe saberse que en la 
Central sin locutorio de la plaza Barangé, hay mecanismos telefó
nicos que sirven a la comarca y en cambio es imposible, casi , casi , 
disponer de teléfono nuevo. 

PLANO TOPOGRAFICO 

Disponemos ya del m i smo . Se convocó un concurso e l 15 de ju

l io y ya se ha adjudicado. Tenemos pues plano topográf ico. 

EL FUTURO SALON DE LOS PLENOS 

Es un salón instalado en la tercera planta de las nuevas ofici
nas municipales y que ha sido motivo de trabajos y estudios espe
ciales. Pero cuando pensábamos que pronto iba a inaugurarse, re
sulta que s e ha parado la obra. No s e sabe por qué no inaugura
remos por ahora, la sala de las sesiones plenarías. 
LAS MARQUESINAS 

Los signos son a favor de las marquesinas. Las tendremos, por 
f in, tras mucho jaleo de idas y venidas, d iscus iones y algo más. 
Van a instalarse las marquesinas en las paradas de autobuses, que 
por c ie r to cada día van en auge, pues la gente se aprovecha del 
serv ic io que viene dándose con bastante regular idad. Parece raro, 
pero así es. 

MISERICORDIA PARA LA CALLE SAN SALVADOR Y ADYACENTE 

Creo sinceramente que habrá otras calles en Granollers que 
necesiten reparación y urbanización, pero dudo que exista otra más 
desdichada, con más baches, sin acera alguna, con mes fango en 
nuestra ciudad, ya cas i toda pavimentada, menos la calle San Sal
vador y siguiente. Se rumoreó que se iba a arreglar, pero no ha 
sido así. Cada día pasan por ella más vehículos y cada día está 
más sucia, no solamente de fango. Y ustedes disculpen que les 
hable de mi vecindad, pero el fango ya llega al quinto piso. . . 
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